



Bei Rückfragen:
Marc Diegmann
Tel. (02 31) 8400 477
m.diegmann@radeberger-gruppe.de

PRESSEINFORMATION

KRONEN Bollerwagentour feiert Zehnjähriges

Dortmund, 4. April 2023. Bereit für die große Jubiläumsparty? Dann nichts wie hin: Am 18. Mai (Christi Himmelfahrt/Vatertag) startet sie im Dortmunder Westpark, die KRONEN Bollerwagentour. Der Wettkampf zum runden Jubiläum hat es in sich ...

Kraft, Ausdauer, Technik: Wer diesen Parcours bestehen will, braucht eisernen Willen. Gesucht sind daher coole Kerle und motivierte Mädels, die sich bei der KRONEN Bollerwagentour beweisen wollen.

Bewerbungsschluss 1. Mai

Worauf also noch warten? Bis zu fünf Personen können sich ab dem 6. April 2023 unter www.kronen.de als Team anmelden, Männer wie Frauen, in jedem Fall aber volljährig. Achtung: Der Bewerbungsschluss ist am 1. Mai, 24 Uhr. Melden sich mehr Personen an als Teilnahmeplätze vorhanden sind, entscheidet das Los.

Startschuss 11 Uhr für 111 Teams

111 Teams ermöglicht Dortmund Kronen dann bei der zehnten Neuauflage zu zeigen, wem die KRONE gebührt. Die ausgelosten Teilnehmenden erhalten ihren KRONEN Bollerwagen, Routenplan, Stempelheft und Dortmund Kronen direkt vor Ort an der KRONEN Bühne. Der Wettkampf startet um 11 Uhr.

Spätzünder willkommen

Nicht gewonnen? Bewerbungsschluss verpasst? Oder spontan entschlossen? Kein Problem! Alle Spätzünder, die Lust und Laune haben, können zur Feier des Jahres trotzdem noch bei der KRONEN Bollerwagentour mitmachen. Einfach am 18. Mai an der KRONEN Aktionsfläche vorbeikommen, den Teilnahme flyer abholen und ins große Abenteuer stürzen. Wer doch noch eine KRONEN Ausrüstung für den Parcours gewinnen will: Zwischen 11 und 13 Uhr gibt es noch einige wenige Wild Cards zu gewinnen.

Und danach?

Steigt die Jubiläumsparty mit allen Teilnehmenden und Anfeuernden auf der KRONEN Aktionsfläche. Für Musik und kühles KRONEN ist gesorgt ...



KRONEN Bollerwagen samt Team an der Aktionsfläche.



Sandgefüllte KRONEN Maßkrüge erfordern viel Muskelkraft.

Fotos: Dortmunder KRONEN/Abdruck honorarfrei.

Dortmunder Kronen. Mehr Dortmund is' nich.

Dortmunder Kronen ist der Beweis einer großen und bedeutenden Brautradition: Im Herzen der Stadt, am Alten Markt, hat es seinen Ursprung. Denn schon seit dem Jahr 1430 wird das Dortmunder Bier von Dortmundern für Dortmund gebraut. Ob klassisches Pils und Export oder eines der Saisonbiere – sie alle kommen aus dem Herzen Dortmunds. So steht Dortmunder Kronen heute nicht nur für mehr als 585 Jahre Dortmunder Braukunst. Es gehört auch zu den legendären Eigenheiten, lebenswerten Ecken und liebenswürdigen Menschen dieser Stadt. Frei nach dem Motto: Dortmunder Kronen. Mehr Dortmund is' nich. Mehr unter www.kronen.de